## La empresa pública GEACAM es la encargada de gestionar el dispositivo de la campaña de incendios de este año

Ciencia, y además cuenta con el compromiso del Ministerio de Educación y Ciencia para iniciar esta actuación a través de fondos de investigación nacionales y de la participación activa de los recursos propios del Ministerio y de la JCCM.

Por otra parte, el Centro se pondrá en marcha en colaboración con la Universidad regional, de hecho su responsable será el catedrático y experto en cambio climático, José Manuel Moreno. Se tratará de un Centro para avanzar tanto en materia de investigación y detección, como en las consecuencias que pueden tener los incendios en relación con el cambio climático y la incorporación de nuevas tecnologías a los procesos de tomas de decisión en la gestión de los incendios forestales.

## Mejoras en la campaña contra incendios 2007

Una de las principales novedades del Plan de Prevención y Extinción de Incendios Forestales de Castilla-La Mancha para 2007 es que GEA-CAM es la encargada de gestionar el dispositivo de la campaña de este año mediante un acuerdo de colaboración que recoge la ejecución de las actuaciones referidas a proyectos, obras, asistencias técnicas, servicios, suministros, planes y programas necesarios para el desarrollo de las campañas para los próximos tres años, 2007, 2008 y 2009.

Este año se han realizado mejoras en las infraestructuras de la Comunidad Autónoma con la construcción de 5 nuevas bases de retén, 5 bases de helicópteros y 10 bases de retenes terrestres. Asimismo, se han acondicionado 54 bases de retenes y torretas y se han efectuado diversas mejoras en las pistas para medios aéreos.

Los medios materiales que incluye la campaña de este año son 10 aviones de carga en tierra, un avión de coordinación, 14 helicópteros, 21 equipos de maquinaria pesada, 86 vehículos autobomba, 74 patrullas de vigilancia móvil, 144 puestos de vigilancia fija y 107 retenes. Además, se ha incorporado un nuevo



El número de personas que participan en la actual campaña de incendios es de 3.092 trabajadores.

helicóptero al dispositivo para tareas de vigilancia y de apoyo logístico a la extinción.

Otra de las novedades de la campaña de 2007 es la incorporación, en todos los medios, del visor y el localizador GPS; y en los cinco centros de operaciones provinciales existirán pantallas donde poder efectuar el seguimiento de todos y cada uno de los medios que estén participando en las tareas.

El número de personas que participan en esta campaña es de 3.092 trabajadores, de los cuales 2.432 son retenes y 660 funcionarios de la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, a los que hay que añadir otros 171 efectivos que dependerán del Ministerio de Medio Ambiente pero que estarán también integrados en el dispositivo regional. Además, se ha ampliado la composición de las patrullas móviles de vigilancia que hasta 2006 habían estado integradas por un conductor y un agente medioambiental, incorporándose este año también un ayudante.

## Importante reducción de incendios en 2006

El Consejero no duda en calificar de satisfactoria la campaña de prevención y extinción de incendios forestales de 2006, puesto que "la cifra total de incendios fue de 707, un 37% menor que en 2005, muy por debajo de la media de los últimos 10 años", precisa, destacando que la mayor parte de los incendios pudieron ser extinguidos en su fase de conato (superficie quemada inferior a 1 ha), "lo que pone

Entre los medios materiales para este año, el dispositivo de incendios cuenta con 10 aviones de carga en tierra.

